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本日の参加、ご苦労様です。
年に１回の区との懇談会です。今日は多くの皆さんで積極的な発言をしていく中で、学童保
育の様々な要求の声、想い、実態を行政の窓口である区役所の方々に知っていただき、港区
から大切な学童保育所をなくすことなく、さらに充実、発展させていく立場で一緒に考えて
いっていただけるよう、しっかりと伝えていきましょう。
尚、発言される方は、学童名、お名前を最初に言ってから発言してください。

◇議事日程◇

１．開会挨拶 区連協会長 岩井

２．区連協側役員紹介

３．区役所側参加者の自己紹介（民生子ども課）

４．区連協要望書に対する回答（特徴点、口頭での補足回答部分のみ）

５．回答に対する質疑

６．発言

【制度改善に関する事項】

○ 補助金の大幅増額（特に 20 人から 35 人枠を上げて）－福田、当知、港楽、東海

○ 緩和措置の継続－東海

○ 助成金最低基準枠の撤廃と増額－成章

○ しょうがい児加算を実態に合わせて－東海、港楽、中川

【施設、設備に関する事項】

○ 家賃、移転問題－高木神宮寺

○ 施設修繕補助、施設改良－東海

○ 空調設備の設置、補助、地震、火災対策－福田

○ 児童数に応じて施設の規格を改定－中川
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【その他】

○学童周辺交通事情に関する事項－東海

○ 就学時検診、入学説明会での説明機会の設定

実態として苦労している学童

○その他、運営など苦労している実態、制度改善の声をあげる

７．まとめと閉会挨拶 区連協役員 坂本

各学童の要求アンケートに記載してあった項目、またはこれまでそれぞれの学童で声があが

ったことに関連してあげてあります。

あくまで案ですのでこの通りの発言でなくても、その場の流れや関連しての発言はおおいに

していただいて結構です。また、上記にないものでもどんどん出していただいて結構です。

みなさんの積極的な発言で懇談の場を有意義なものにしていきましょう。

★区からの要求書回答について
例年事前にいただいていますが、現時点では(11 月 13 日)手元にありません。

入手でき次第、HP に Up するので、ご確認下さい。

http://lovekids-dream.com/info_minatoku_gakudo/minato_kurenkyou.html

次回 １２月 定例幹事会 １２月１２日（水）１９：３０～当知学童保育所


